
Pièces 6 Pièces

Superficie 276 m²

Référence 84771127

Prix 2 900 000 €

Garches
Maison à vendre (92380)
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Situé  dans  le  "triangle  d'or"  garchois,  un  quartier  résidentiel  très  recherché  du

centre-ville, au calme complet mais à proximité immédiate des commerces et de la

gare,  magnifique  maison  1900  de  276m²  de  surface  au  sol  totale,  entièrement

rénové  par  architecte  d'intérieur  avec  des  matériaux  d'exception.  Entouré  d'un

jardin  sans  vis-à-vis  exposé  sud,  elle  profite  de  beaux  espaces  de  réception  et

d'éLéments  architecturaux  d'origine.  Le  hall  d'entré  ouvre  sur  un  séjour  avec

cheminé,  une  salle  à  manger  et  un  superbe  salon  bibliothèque  prolongé  par  une

deuxième salle à manger, éclairés par des ...

Situated in the ‘golden triangle'  of  Garches, a very sought-after  residential  area in

the town centre, in complete peace and quiet but near the shops and the station, a

magnificent  1900  house  spanning  276m²  (2,970  sq  ft)  total  surface  area,  fully

renovated  by  an  interior  designer  with  exceptional  materials.  Surrounded  by  a

garden  with  no  overlook  and  facing  south,  it  has  lovely  reception  spaces  and

original architectural features. The entrance hall opens on a lounge with a fireplace,

a dining room and a superb lounge/library extended by a second dining room, with

sunlight flooding in through ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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